



# NEWSLETTER

1 – 8 de marzo, 2022

## Noticias de la semana más destacadas sobre el Gobierno de Colombia

La Embajada de Colombia en República Dominicana desea poner en su conocimiento un resumen de las noticias más destacadas del **1 al 8 de marzo de 2022**. Si desea ampliar la información, solo tiene que hacer clic en “Ver Noticia”.

### EQUIDAD PARA LA MUJER



#### Colombia reúne, en el Foro Internacional de la Mujer, a referentes globales en equidad de la mujer y proyecta su legado de empoderamiento

El 8 de marzo, se realizó el Foro M, en el Centro de Convenciones Expofuturo de Pereira. Los participantes podrán conocer la oferta de servicios del Gobierno: cursos, financiación, empleo y apoyo al emprendimiento.



#### “Sólo cuando las mujeres estén en el centro de los escenarios de poder se logrará la transformación del mundo”: Vicepresidenta-Canciller en instalación del Foro M

La alta funcionaria instaló la IV edición del Foro M: ‘Mujeres Agentes de Transformación’, evento de talla internacional que reúne a expertos globales en equidad género y que se lleva a cabo en el Eje Cafetero, región referente en emprendimiento femenino.



#### Mensaje de la Vicepresidente y Canciller en el Día Internacional de La Mujer

La alta funcionaria le envió un abrazo cálido a las mujeres que se levantan a construir Nación, a las que ayudan a otras a brillar, a las que se han levantado del dolor y la discriminación, desafiando las taras sociales.



#### Gobierno Nacional sigue trabajando por la equidad de género

@mluciamirez El Gobierno del Presidente Iván Duque, hemos trabajado por la Equidad de Género, con políticas públicas que llegaron para quedarse como políticas de Estado. ¡Llegó el momento de visibilizar el poder transformador del 50% de la población, representado por las mujeres!



#### ‘Las colombianas somos referente del poder de la mujer líder, que genera y que promueve el bienestar colectivo’: Primera Dama

En la entrega de la versión número 33 del Premio Cafam a la Mujer, la Primera Dama de la Nación, María Juliana Ruiz, resaltó el papel de la mujer colombiana en el impacto positivo que generan sus acciones para mejorar la calidad de vida de las comunidades más vulnerables del país.



[Ver Noticia](#)

## En el día Internacional de la mujer, se reafirma los esfuerzos del Gobierno Nacional para impulsar el enfoque de género en la política de Paz con Legalidad

La Consejería Presidencial para la Estabilización y la Consolidación, envió un mensaje de apoyo y afecto a todas las colombianas reconocidas en el día internacional de la mujer.



[Ver Noticia](#)

## En 2021 aumentó a 46% la participación de mujeres en cargos directivos del Estado

Es la cifra más alta de participación de las mujeres alcanzada en las entidades públicas del país, tanto para cargos de Máximo Nivel Directivo (MND) como en Otros Niveles Decisorios (OND).



**¡LE CUMPLIMOS A LAS MUJERES!**

Nuestra meta es consolidar a Colombia como una nación de mujeres emprendedoras. A través de diferentes iniciativas del gobierno, estamos apoyando a más de 840 mil mujeres emprendedoras rurales y urbanas.

[Ver Noticia](#)

#ES

## Cinco ejes estratégicos de la política de equidad de las mujeres y cinco logros destacados

Gobierno de Colombia le cumple a la equidad de género en todo el territorio nacional.



**¡LE CUMPLIMOS A LAS MUJERES!**

Más de 1 millón de mujeres se han beneficiado de oportunidades económicas con diferentes iniciativas lideradas por este gobierno.

[Ver Noticia](#)

#ES

## Más de 1 millón de mujeres se han beneficiado de oportunidades económicas con diferentes iniciativas lideradas por este gobierno.

Es con hechos y en equipo que le cumplimos a las mujeres.



[Ver Noticia](#)

## Trescientas mujeres de 18 departamentos se fortalecen en gestión del cambio climático

Trescientas mujeres de 18 departamentos participaron de los Diálogos Climáticos de Colombia, cuyos resultados serán la base para la construcción de la hoja de ruta del Plan de Acción de Género y Cambio Climático que el país ejecutará al año 2030.

## REACTIVACIÓN ECONÓMICA



[Ver Noticia](#)

## En enero, exportaciones no minero energéticas de Colombia siguen creciendo, con ventas por USD 1.490 millones

El crecimiento fue de 18,5% frente al mismo periodo del 2019, es decir antes de la pandemia. Las ventas externas manufactureras en enero llegaron a USD 690,7 millones, el valor más

## RELACIONES INTERNACIONALES



[Ver Noticia](#)

### Vicepresidenta y Canciller, instó a apoyar la implementación de la Agenda 2030 y reconoció el papel fundamental de la mujer para la reactivación y el desarrollo económico y social

Reiteró el compromiso de Colombia para hacer frente al cambio climático, la igualdad de género y el respeto de los derechos humanos, la transparencia, la lucha contra la corrupción y la Diplomacia para el desarrollo sostenible.



[Ver Noticia](#)

### Hasta el momento, 1622 colombianos en el exterior han ejercido su derecho al voto

El Ministerio de Relaciones Exteriores informa a la opinión pública que, hasta el momento, el proceso electoral en el exterior avanza con total normalidad.



[Ver Noticia](#)

### “El Galeón San José no se entregará como pago en especie, la prioridad es su preservación como patrimonio cultural sumergido”: Vicepresidenta-Canciller.

Como un triunfo para Colombia, calificó la Vicepresidenta y Canciller, Marta Lucía Ramírez, que el Ministerio de Cultura haya declarado desierta –en resolución 0113 del 4 de marzo de 2022– la licitación para una Alianza Público Privada que pretendía rescatar el Galeón San José, con un pago en especie del 45% del tesoro.

## MEDIO AMBIENTE Y DESARROLLO SOSTENIBLE



[Ver Noticia](#)

### Visita del Presidente Iván Duque y Jeff Bezos a Chiribiquete

El Presidente Iván Duque realizó un recorrido por el Parque Nacional Natural Serranía de Chiribiquete con el empresario Jeff Bezos, fundador del ‘Fondo de la Tierra Bezos’ (Bezos Earth Fund), para mostrar los avances del país en la lucha contra el cambio climático y los programas ambientales que impulsa el Gobierno Nacional.



[Ver Noticia](#)

### Duque confirmó venta del primer millón de barriles de petróleo colombiano neutralizado de carbono, como parte del balance de su participación en CERAWEEK

El millón de barriles se vendió a Asia, afirmó Ecopetrol. El Presidente Duque resaltó el reconocimiento y apoyo que recibió Colombia y las políticas del Gobierno para proteger el medio ambiente y desarrollo sostenible.



## Ministerio de Ambiente de Colombia lidera llamado internacional para la protección de la biodiversidad

La Asamblea de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente se lleva a cabo en Nairobi. Allí, 193 Estados Miembros establecen acuerdos contra la contaminación, la pérdida de biodiversidad y el cambio climático.



## Con sistema solar fotovoltaico de la FAC, la Fuerza Pública de Colombia es la primera de América Latina en desarrollar más proyectos de transición energética

El Presidente Duque encabezó la puesta en marcha del sistema para la Base de Palanquero, de la Fuerza Aérea Colombiana. Esta es la primera de cinco bases aéreas que tendrán este tipo de proyectos que desarrolla EPM.

# PLAN NACIONAL DE VACUNACIÓN



## El Plan Nacional de Vacunación sigue avanzando. Llegamos a las 78 millones de dosis aplicadas en Colombia

Informe de actividad de vacunación en Colombia, con corte al 6 de marzo de 2022, 11:59 p.m.